

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan bagi Dia Yang Maha Kuasa, pencipta langit dan bumi dan segala alam semesta atas kasih dan anugerahNya yang memampukan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Dengan Strategi Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Dengan Strategi Pembelajaran Inkuiri Bebas Yang Dimodifikasi Pada Materi Pokok Ekosistem Di Kelas X SMA Negeri 1 Sipoholon Berbasis Kurikulum 2013 Tahun Pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada : Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan Biologi UNIMED, dan terlebih lagi penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran - saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Dr. Syahmi Edi, M.Si , Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si , Dra. Adriana Y.D. Lbn.Gaol, M.Kes sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan – masukan bagi penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada validator Bapak Dr. Hasrudin, M.Pd, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Edward Lumbanbatu, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Sipoholon, Ibu L. Tambunan S.Pd selaku guru bidang studi Biologi SMA Negeri 1 Sipoholon dan juga Bapak/Ibu Guru, staf pegawai SMA Negeri 1 Sipoholon yang telah banyak membantu penulis selama penelitian dilakukan. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda (Alm) Madiun Sihombing dan Ibunda tercinta Rumaya Hutagalung yang selalu berdoa dan memberikan dana serta motivasi

kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada kakandaku tersayang Lamsehat Sihombing, Jerry Sihombing, Jones Pikal Sihombing, dan adek ku tercinta Rugun Ratima Sihombing yang telah banyak memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis selama dalam perkuliahan.

Selanjutnya penulis mengucapkan terima kasih kepada teman - teman mahasiswa kelas Biologi DIK. A 2010 dan teman-teman jurusan Biologi stambuk 2010 yang selalu memberikan bantuan dan penguatan selama dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kelemahan, baik dari segi isi, penulisan maupun kualitasnya oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan bagi pembaca sekalian.

Medan, Juni 2014  
Penulis,

Lasria Sihombing  
NIM. 4103141035

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY